



### ***Erster Fastensonntag***

#### **Der Heilige Korbinian predigt in seinem Klösterlein - Praedicat in Cellula**

Korbinian wurde vor über 1300 Jahren in der Nähe von Paris geboren. Schon früh ist er auf der Suche nach einer engen Verbindung mit Gott. Er zieht sich in die Einsamkeit zurück, will Alleinsein mit Gott. Aber, er hat auch eine Begabung für die Menschen. Sie kommen zu ihm, um ihm von ihren Sorgen zu erzählen und zu hören, was er zu sagen hat. Obwohl sich Korbinian sehr nach dem Alleinsein mit Gott sehnt, erkennt er immer wieder in seinem Leben, dass er von Gott zu den Menschen gerufen ist.

Im Evangelium des ersten Fastensonntages hören wir wie Jesus aufbricht, um die Botschaft Gottes den Menschen zu verkünden. Korbinian ist somit auf den Spuren Jesu unterwegs. Du bist eingeladen in der kommenden Woche, Dir Gedanken darüber zu machen, wohin Du neu aufbrechen möchtest, was Dein Auftrag von Gott sein könnte. (Mk 1,12-15)

Bildnachweis: Erzb. Ordinariat München, Hauptabt. Kunst, Foto Achim Bunz  
Texte: Stephanie Draxler, Gemeindereferentin und Dr. Theresia Reischl, Pastoralreferentin, beide Stadtkirche Freising

